

Borkener Zeitung

BORKEN

Trike-Fahrer laden Bewohner des Hauses St. Josef zu Ausfahrt ein

Das Seniorenhaus im Josefzentrum am Park hatte am Sonntag außergewöhnlichen Besuch. Ungewöhnlich laut ging es auf dem Parkplatz vor der Einrichtung zu. Denn eine Gruppe von Trikefahrern war zu Besuch und ermöglichte Ausflüge auf ihren Fahrzeugen.

Von Borkener Zeitung 30.09.2024



Trikefahrer haben die Bewohner des Hauses St. Josef auf eine Rundfahrt durch Borken eingeladen.

© pd

BORKEN. Jede Menge Trikes haben am Sonntag am Haus St. Josef in Borken gestanden. Die Gruppe von Fahrern hat es Bewohnern des Seniorenwohnheims ermöglicht, eine Ausfahrt mit den dreirädrigen

Fahrzeugen zu machen.

Dem Aufruf eines Trikefahrers im Internet, ehrenamtlich die Bewohner auf eine Spritztour durch Borken mitzunehmen, waren viele gefolgt.

Es kamen mehr als 20 Fahrer mit ihren Trikes. Die Bewohner seien sehr mutig gewesen, heißt es in einer Mitteilung des Hauses St. Josef. Sie fuhren mit im Konvoi durch Borken. Das Team des Sozialen Dienstes hatte das Fest vorbereitet.

Im Sommer werde diese Aktion auf Wunsch aller Beteiligten wiederholt, teilt das Haus St. Josef mit.